

Pressemitteilung:

V3

Version von Andy, Felix und Alina

Kulturelles Sommerfest „Über den Tellerrand“ rund um die Lindenbrauerei

Am Samstag, den 8. Juni, verwandelt sich das Kreativquartier Lindenviertel in ein riesiges Open-Air Atelier mit Bühnenprogramm.

Am Tag vor der Europawahl und im Rahmen des 25-jährigen Jubiläums des Regionalverband Ruhr wird rund um das Kulturzentrum Lindenbrauerei das gesamte Lindenviertel zum Leben erweckt: Bühnen mit Livemusik Programm und Lesungen, ein Graffiti Contest sowie Ausstellungen und einige Mitmachaktionen für Groß und Klein, laden zum gemeinsamen Feiern ein.

„Das Sommerfest ist der größte Baustein unserer neuen Kulturinitiative ‚WIR. Das Lindenviertel‘, das spannende neue Impulse und kostenlose Kunst- & Kulturformate für die Bürgerinnen und Bürger etabliert, sowie einige tolle Möglichkeiten für unsere vielfältigen Kulturakteure bietet. Wir freuen uns sehr, ein Programm für die ganze Familie in großartiger Atmosphäre anbieten zu können.“, freut sich Mitinitiator und Sprecher des Kulturrats Felix Maxim Eller.

Der Tag beginnt ab 11 Uhr mit dem traditionellen Streetlife Day an der Graffitiwand im Rio-Reiser-Weg, wo kreative Köpfe ihre Graffitikünste präsentieren, begleitet von einem Live DJ. Für den kostenlosen Graffiti-Workshop von 10-18 Jahren kann man sich noch anmelden. Hier reicht eine E-Mail mit Name, Alter, Stadt und der Telefonnummer an graffiti@streetlifeday.de.

Im Schalander findet ab 12 Uhr ein Brauseminar für Interessierte statt, das tiefe Einblicke in die Kunst des Bierbrauens ermöglicht. Die Plätze für das Seminar werden ausschließlich auf den Social-Media-Kanälen des Regionalverband Ruhr sowie des Kulturzentrum Lindenbrauerei verlost.

Mit dem großen, kulturellen Picknick auf dem Platz der Kulturen, erwartet die Bürgerinnen und Bürger zwischen 15 und 18 Uhr ein echtes Highlight: An langen Tischen werden den Gästen nicht nur Cupcakes und Brötchen, sondern auch Kunst und Kultur serviert. Eigene Kreationen sind bei unserem Mitbring-Buffer herzlich Willkommen. Live-Musik von lokalen Acts wie der Musicalband der Freien Wildbahn, des PGU Chors und Sängerin Cordula Boy, sowie Lesungen und Geschichten - unter anderem von Michael Sacher und Jürgen Münstermann - laden die Gäste zum Verweilen und Kennenlernen ein. Für alle, die mitmachen wollen, werden Aktionen bildender Künstler:innen wie Ausstellungen und Fotorundgänge geboten. Tanzeinlagen, Walking Acts, Workshops und Mitmach-Aktionen für Groß und Klein ergänzen das Angebot.

Für besonders neugierige Gäste leitet art:nowodvorski um 17.30 Uhr und 19.30 Uhr eine Expedition in einen geheimen Garten voller Überraschungen. Historisches Ambiente, südländisches Flair und Live-Musik der besonderen Art bilden eine harmonische Choreographie und die Besucher tauchen in eine ganz besondere Welt ein.

Exklusive Ausstellungen wird es unter anderem im ehemaligen Sudhaus bei Indigo X Foodbrother und im neuen KulturLoft im Schalander zu bestaunen geben.

In den Abendstunden geht es dann im Biergarten des Schalanders mit viel Live-Musik weiter. Hier gibt es hautnah Konzerte von Künstler:innen wie Maximilian Pott, den Chorlerikern und Janou zu erleben.

Wenn um 20 Uhr das Kühlschiff seine Türen für die Ü50 Disko öffnet, gibt es parallel im Schalander mit Konzerten von Reggatta de Blanc, Mad Andy & the B's, Lucy's BlueNotes und Herrenwahl sowie bei DJ Sets mit Felix Maxim Eller und Niki auf der Dachterrasse des ehemaligen Sudhauses, bis in die Nacht reichlich Gelegenheiten zu feiern.

„Viele lokale Künstlerinnen und Künstler aller Sparten haben sich, wie bei der „Gemischten Tüte“ im November, zusammengetan und gemeinsam etwas für die Menschen dieser Stadt auf die Beine gestellt. Ich freue mich besonders, dass die Akteure dieses Mal - bei hoffentlich traumhaften Wetter - das gesamte Lindenviertel bespielen können.“ erzählt Kulturratsmitglied Frank Herzog vom Kulturzentrum Lindenbrauerei stolz.

Alle Bürgerinnen und Bürger des Kreises sind herzlich eingeladen vorbeizuschauen und Kunst und Kultur hautnah zu erleben. Die Teilnahme ist kostenlos. Veranstaltet wird das Fest von „WIR. Das Lindenviertel“, einem Zusammenschluss der AkteurInnen des Kreativquartier Lindenviertel, koordiniert durch die Lindenbrauerei e.V., dem Kulturbüro der Kreisstadt Unna und Kulturratssprecher Felix Maxim Eller mit Unterstützung des Ministeriums für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen und dem Regionalverband Ruhr. Die Konzeption des Festes wurde über das vergangene Jahr von der Arbeitsgruppe „Über den Tellerrand“ des Kulturrats übernommen.